
  

 

  
  
  

VERSION OFFICIELLE  

  

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE  
L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI  

17 OCTOBRE 2017À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL  

  

Étaient présents :  

  

Parents :          Nadine Riendeau  

            Mathieu Damian  

            Michael Grimard  

            Stéphanie Kubiscik  

            Annie Picard  

                          

Personnel enseignant :      Nathalie Savaria  

            Chantal Delorme  

            Caroline Sirois  

            Roxane Simard    

    

Personnel du service de garde :   Danielle Fortier  

Personnel de soutien :      Francine Meloche  

Direction :         Isabelle St-Cyr  

        

Était absent :        Philippe Privé  

  

1.  OUVERTURE ET PRÉSENCES  

  

  Les présences sont prises, il est 19 heures 15.    

  

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

  

  Madame Annie Picard souhaite la bienvenue aux membres et nous fait la lecture 

de l’ordre du jour.    

  



  

  

 

  
  
  

  Modification :  11.1  Changement sur l’heure d’ouverture du service de 

garde  

   

CE-17/18-13  Madame Roxane Simard propose l’adoption de l’ordre du jour tel 

que modifié.  

Adopté à l’unanimité  

  

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 26 SEPTEMBRE 2017  

    

  Modifications :    Articles 7, 12, 13, 14.1 et 22, modifiés.  

  

        À l’article 14.1 la résolution devrait se lire comme suit :  

« Il est proposé par madame Danielle Fortier que les 

membres acceptent une dépense de 28 849 $ pour le coût 

du terrain de soccer. »  

  

        Article 10 Changement apporté à une date de rencontre.  

  

CE-17/18-14   Il est proposé par madame Annie Picard de changer la date de la 

rencontre du 30 janvier 2018 par le 23 janvier 2018.  

  

Adopté à l’unanimité  

  

CE-17/18-15  Madame Chantal Delorme propose l’adoption du procès-verbal du 26 

septembre 2017 avec les modifications.  

  

Adopté à l’unanimité  

  

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 26 SEPTEMBRE 2017  

  

Les travaux du terrain de soccer commenceront le 23 octobre 2017.  La 

campagne de financement + la ristourne des photos scolaires nous rapportera 7 

247,70 $.   



  

  

 

  
  
  

5. PAROLE AU PUBLIC  

  

La photographie scolaire et les exigences sur la qualité du français écrit et 

l’anglais sont discutés (madame St-Cyr pourrait nous apporter les résultats en 

français de l’an passé).    

  

6. CONVENTION DE GESTION ET DE RÉUSSITE ÉDUCATIVE RECONDUITE  

  

  La convention de gestion et de réussite éducative sera votée en janvier 2018. 

Le projet éducatif sera proposé au printemps et le comité de parents guidera 

les membres intéressés, dans le processus.  

  

7. INFOS ÉCOLE  

  

  7.1  Activités éducatives complémentaires – suivi  

  

Le sondage est fait, il est positif.  Les élèves de 3e année de 2016-2017 

dans la classe multi ont fait les activités de 4e année, ils referont les 

mêmes activités cette année. Une diversité dans les activités serait 

appréciée. Les activités à l’extérieur, surtout à Montréal, sont difficiles 

à cause du trafic.  

  

  7.2  Bulletins et rencontres de parents  

  

    Le 16 novembre aura lieu la rencontre avec les parents pour la remise du  

 bulletin.  Les enseignants commencent à donner les rendez-vous.  

  

  7.3  Conseil des élèves  

  

Le conseil des élèves est déjà formé.  Une première rencontre a eu lieu.  

Le conseil des élèves s’impliquera dans plusieurs activités à l’école.  Une 

collaboration entre notre Conseil et le conseil des élèves est à souhaiter.  

  



  

  

 

  
  
  

  7.4  Activités pour l’Halloween  

  

Plusieurs activités pour l’Halloween sont mises en marche : concours de 

citrouilles, « combien de bonbons dans le pot », défilé d’Halloween, 

lecture dans le noir et festivités d’Halloween en après-midi.  Par ailleurs, 

madame Danielle Fortier nous informe qu’il n’y aura pas de maison hantée 

cette année dû à un manque de bénévoles.  Madame Picard l’informe 

qu’elle et l’OPP s’offrent à l’aider pour les prochaines années.  

  

  

 

8. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE  

  

  Monsieur Damian s’informe, suite à des demandes de parents, sur la possibilité 

que notre service de garde commence à 6h30 au lieu de 6h45. Madame Fortier 

s’est informée auprès des autres écoles de la commission et l’heure d’arrivée 

est à 6h45 dans la plupart de nos écoles.  Un tour de table est fait et les 

membres ne voient pas la nécessité que le service de garde ouvre plus tôt.     

  

9. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS  

  

  .  Madame Picard notre représentante et madame Kubiscik substitut, 

étaient présentes à l’assemblée générale.  

  .  Certains postes sont difficiles à combler mais cela a été fait.  

  .  Plan d’action des rencontres :  Les membres sont invités à faire des 

suggestions.  

  

10. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DE L’OPP  

  

  .  Collaboration entre l’OPP et le Conseil.  

  .  La première rencontre aura lieu le 23 octobre.  

  .  Nouveaux membres (9 membres sur l’OPP)  

  .  45 membres bénévoles  



  

  

 

  
  
  

  .  Discussion sur les différents projets à réaliser  

  .  La récupération de piles et de cartouches d’encre est commencée  

  

11. AUTRES SUJETS  

  

  11.1  Lignage sur la cour d’école  

  

Le lignage sur la cour (aire de jeux) se fera bientôt.  Notre responsable 

du service de garde, madame Danielle Fortier, est insatisfaite du plan du 

lignage.  

  

12. LEVÉE DE LA SÉANCE  

  

 La séance est levée, il est 21 heures 10.  

  

__________________________    ______________________  

Annie Picard, présidente                Francine Meloche, secrétaire  

  

  

__________________________  

Isabelle St-Cyr, directrice intérimaire  


